

**Ethikforum ‚Versorgung von Frühchen und kranken Neugeborenen‘
08.03.2017 ; 13:00-17:00 Uhr
Caritas-Akademie Hohenlind**

Texte zur Einführung¹

Manches beginnt groß,
manches klein,
und manchmal
ist das Kleinste das Größte.
(Kathrin)

wenn träume hand und fuß bekommen
und aus wünschen leben wird
dann kann man wohl von einem wunder sprechen

noch unerwartet
sehr zerbrechlich
noch nicht ganz fertig
nackt und ungeschützt
viel zu klein
getrennt von mutter und vater
ein kämpfer fürs leben
ein ganz besonderer mensch
(Irene und Nina)

es ist ein wunder,
sagt das herz.
es ist verantwortung,
sagt die vorsicht.
es ist viel sorge,
sagt die angst.
es ist ein geschenk gottes,
sagt der glaube.
es ist unser größtes glück,
sagt die liebe.
(Annika)

¹ Gefunden auf der Internetseite: http://www.rund-ums-baby.de/forenarchiv/fruehchen/Geburtsanzeigen-Text-fuer-Fruehchen_5074.htm (Abruf am 06.03.2017)